

Närrischer Ohrwurm mit Klaus Heylen

Geschrieben von: Wolfgang Evers

Montag, den 23. Januar 2012 um 10:03 Uhr

Der närrische Ohrwurm ist ein musikalischer Wettbewerb des lokalen Radiosenders "Antenne Düsseldorf". Hier sind in den letzten Jahren bereits gute und stimmungsvolle Karnevalslieder präsentiert worden, das wird auch in diesem Jahr wieder so sein. Im letzten Jahr gewann die KG Regenbogen mit "Chaka Waka", davor waren es mal die Swinging Fanfares mit ihrem Zwergenlied.

In dieser Session nimmt mit Klaus Heylen auch eines unserer Mitglieder daran teil. Auf der Homepage von [Antenne Düsseldorf](#) können Sie über die Songs abstimmen, der Titel von Klaus Heylen heißt "Lachen ist die beste Medizin". Sie finden in ihn etwa mittig in der Liste der auszuwählenden Lieder. Stimmen Sie über Ihren Lieblingstitel ab, vielleicht ist es ja der von Klaus Heylen?! Die Abstimmung läuft noch bis zum 10. Februar 2012.